



Residencia de Estudiantes



FUNDACIÓN JOSÉ ORTEGA Y GASSET

NOTA DE PRENSA

PRESENTACIÓN

Revista de Estudios Orteguianos

Martes, 24 de junio de 2003

A las 19:30 h.

Edificio Transatlántico / Residencia de Estudiantes

El próximo martes 24 de junio a las 19.30h, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del nº 6 de la *Revista de Estudios Orteguianos*, en la que intervendrán **Antonio Garrigues Walker**, Presidente de la Fundación José Ortega y Gasset, **Ramón Rodríguez**, Catedrático de Filosofía de la Universidad Complutense, **Juan Pablo Fusi**, Director del Instituto Universitario de Investigación José Ortega y Gasset, **Javier Zamora**, Secretario de la *Revista de estudios Orteguianos* y **José García-Velasco**, Director de la Residencia de Estudiantes.

Uno de los grandes atractivos de la *Revista de Estudios Orteguianos* es publicar las **Notas de Trabajo inéditas** de **José Ortega y Gasset**, en este caso sobre **Rousseau**, que fue un autor al que el filósofo prestó especial atención para interpretar la sociedad y la política.

Narrados por **Javier Zamora Bonilla** –autor de la excelente biografía *Ortega y Gasset-*, encontramos los primeros años (1910-1921) de la **relación de Ortega con la Residencia de Estudiantes**. Este **Itinerario biográfico** presenta interesantes materiales, procedentes del Archivo del filósofo, que enriquecen y hacen aún más atractivo el relato de una peripecia de la que nacieron importantes influencias mutuas.

Como gran novedad, este sexto número publica un texto **inédito** de **Antonio Rodríguez Huéscar**, *Los modos de acceso a la realidad y la metafísica de Ortega*, con el que se inaugura una nueva sección en la Revista, **La Escuela de Ortega**. Como es sabido, Ortega ha sido de los pocos filósofos que ha creado una verdadera escuela en España, en muchos casos con discípulos directos y en otros muchos con influencias dispersas y sutiles.

La recuperación de textos de reconocidos autores en los **Clásicos sobre Ortega** es otro de los aspectos relevantes de esta publicación. En este número aparece un artículo del gran poeta **Juan Ramón Jiménez**.



Residencia de Estudiantes



FUNDACIÓN JOSÉ ORTEGA Y GASSET

NOTA DE PRENSA

El apartado de **Reseñas** presenta las novedades más importantes que se han producido en los últimos meses, entre ellas la biografía escrita por **Javier Zamora Bonilla** sobre *Ortega y Gasset* (Fernando R. Lafuente), además de la edición de Domingo Hernández de *El tema de nuestro tiempo. Prólogo para alemanes* (Iñaki Gabaráin). También se reseñan los libros de **Helio Carpintero**, *Esbozo de una psicología según la razón vital* (Juan Padilla) y **María Isabel Ferreiro Lavedán**, *La teoría de los usos de Ortega y Gasset* (Tomás Domingo Moratalla).

Los **Artículos** analizan un variado número de asuntos, muestra de los diversos intereses que confluyen en la obra del filósofo. Los autores de estos artículo son: Jaime de Salas, Juan Ramón Álvarez, Antoni Defez i Martín, Cesáreo Villoria y Ángel Peris Suay.